



www.rpp.com.pe

## Política

### **Se pronuncian en contra de la Convención del Mar**

viernes, 19 de agosto, 2005

16:20:47

(RPP Noticias) La congresista Julia Valenzuela (AN) ese mostró en contra del pedido del Ejecutivo para que el Perú suscriba la Convención del Mar y de la propuesta hecha por la Cancillería para formular una declaración unilateral compatible con nuestra Constitución.

Asimismo, el embajador Alfonso Benavides, recordó mediante varios documento suscritos por el Perú y algunos líderes políticos "proclamar como norma de su política internacional marítima la soberanía y jurisdicción exclusiva que le corresponde sobre el mar que baña sus costas, hasta una distancia de 200 millas marinas", incluidos el suelo y subsuelo que le corresponde.

A su turno, el capitán de navío (r) Lizandro Paredes, explicó sobre las grandes reservas petroleras y gasificas que existen en nuestro litoral y que es una de las razones por lo que las transnacionales están detrás de que el Perú se adhiera a la Convemar para explotar sus riquezas marinas.

Lima – Perú Derechos Reservados Copyright © 2004 Grupo RPP S.A.